

Medien-Info

09.06.2022

Oberbürgermeister Markus Lewe als Vorsitzender der Zweckverbandsversammlung und Landrat Dr. Olaf Gericke als Vorsitzender des Verwaltungsrats der Sparkasse Münsterland Ost teilen mit:

Die Zweckverbandsversammlung der Sparkasse Münsterland Ost hat in ihrer Sitzung am 8. Juni 2022 eine Satzungsänderung des Instituts beschlossen. Nach der bisherigen Fassung besteht der Vorstand aus drei, künftig aus bis zu drei Mitgliedern. Mit dem Vorstandsvorsitzenden Klaus Richter und dem stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden Peter Scholz gehören dem Vorstand seit dem Ausscheiden des früheren Vorstandsvorsitzenden seit September 2021 nur zwei Mitglieder an.

Mit der beschlossenen Satzungsänderung wird die erforderliche Flexibilität geschaffen im Hinblick auf den Ist-Zustand und auf die Entwicklungschancen zur künftigen Aufstellung der operativen Sparkassenführung. Dafür gibt es eine klare Perspektive mit Frau Dr. Annegret Saxe. Sie ist seit dem 1. August 2021 stellvertretendes Vorstandsmitglied und bietet alle Voraussetzungen dafür, im Laufe des Jahres 2023 zum ordentlichen Vorstandsmitglied bestellt zu werden.

Mit ihrem gesamten Führungsteam ist die Sparkasse Münsterland Ost aktuell und in Zukunft erstklassig positioniert.

Münster/Warendorf, 9. Juni 2022